

Presseseminar zum Deutsch-Österreichischen AIDS-Kongress 2015 in Düsseldorf

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

vom 24.-27. Juni findet in Düsseldorf der Deutsch-Österreichische AIDS-Kongress (DÖAK) statt. Das Motto des Kongresses lautet „WISSENSCHAFT ZUKUNFT“. Neben Fachleuten aus Medizin diskutieren auch Menschen mit HIV und aus Aidshilfen- über die Fortschritte im wissenschaftlichen Verständnis der HIV-Infektion sowie neue Ansätze für die Therapie und Prävention.

Anlässlich dieser Fachkonferenz bieten wir, die Deutsche AIDS-Hilfe, die AIDS-Hilfe Düsseldorf und die Aidshilfe NRW, Ihnen am Mittwoch, den 24. Juni 2015, eine spannende Veranstaltung an, bei der Sie sich auf den neuesten Stand bringen und Ideen für Ihre Berichterstattung zu DÖAK und Welt-Aids-Tag sammeln können:

PRESSESEMINAR

15:00 – 16:45 Uhr, Community-Board-Room (Raum 14)

Heilung in Sicht? – Zum Stand der medizinischen Forschung

Die erstaunlichen Fortschritte der letzten Jahre, die HIV-Medikamente der Zukunft und die ewige Frage nach der Impfung

Ist Ausgrenzung heilbar? – Ein Plädoyer gegen Diskriminierung von Menschen mit HIV im Gesundheitswesen

Der gemeinsame Appell der Deutschen AIDS-Gesellschaft (DAIG), der Deutschen Arbeitsgemeinschaft niedergelassener Ärzte in der Versorgung HIV-Infizierter (DAGNÄ) und der Deutschen AIDS-Hilfe (DAH)

Wärst du doch in Düsseldorf geblieben? – Versorgungsstrukturen und –lücken in NRW

Die Stadt Düsseldorf erarbeitet gerade Richtlinien für sich als Arbeitgeber von Menschen mit HIV. Eine Innovation, die Modellcharakter für andere Städte und Arbeitgeber haben könnte. In ländlichen Bereichen NRWs gibt es zugleich untragbare Versorgungslücken.

Hätten Sie's gewusst? – 10 überraschende Fakten rund um HIV

Kaum eine Erkrankung hat sich so schnell verändert wie HIV – wer kommt da noch mit?

CCD Congress Center, 40474 Düsseldorf
Eingang CCD Stadthalle, Stockumer Kirchstraße 61

Wenn Sie am PRESSESEMINAR teilnehmen möchten, melden Sie sich bitte bis Montag, 22. Juni 2015, bei Dr. Guido Schlimbach unter guido.schlimbach@nrw.aidshilfe.de an. Die Teilnahme ist für Sie kostenfrei. Zugang zum CCD Congress Center erhalten Sie gegen Vorlage Ihres Presseausweises am Counter im Eingangsbereich.

Im Anschluss besteht die Möglichkeit, weitere interessante Termine kostenlos wahrzunehmen:

AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG „herzenslust & ich“

17:00 – 17:45 Uhr, vor dem Community-Board-Room

20 Jahre effektive HIV-Prävention von Schwulen und für Schwule und andere Männer, die Sex mit Männern haben - Eine Ausstellung über die Menschen, die hinter dieser Kampagne stehen

Veranstalter: Herzenslust NRW

FEIERLICHE ERÖFFNUNG DES KONGRESSES

18:00 – 20:00 Uhr, Saal 1 des Kongresszentrums

Unter anderem mit einem Vortrag von Frau Prof. Dr. Rita Süßmuth sowie der Verleihung des Medienpreises der Deutschen AIDS-Stiftung und des HIV-Community-Preises

Veranstalter: Deutsch-Österreichischer AIDS-Kongress

Im Anschluss sind Sie zu einem „**Get Together**“ (**Imbiss und Umtrunk**) mit Eröffnung der Industrieausstellung in der Stadthalle eingeladen.

Wenn Sie Fragen zu den genannten und weiteren Themen haben, beantworten wir diese gern. Wir freuen uns, Sie am 24. Juni begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Wicht

Pressesprecher
Deutsche AIDS-Hilfe

holger.wicht@dah.aidshilfe.de

Tel. 030 69 00 87 16

mobil 0171-2749511

Yvonne Hochtritt

Öffentlichkeitsarbeit
AIDS-Hilfe Düsseldorf

yvonne.hochtritt@duesseldorf.aidshilfe.de

aidshilfe.de

mobil 0177-2407490

Dr. Guido Schlimbach

Pressesprecher
Aidshilfe NRW

guido.schlimbach@nrw.aidshilfe.de

mobil 0171-5750637